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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Der Volksstimme vom 20. September 2007 war zu entnehmen, dass nach ADAC-Angaben 
jedes dritte Verkehrsschild eingespart werden kann und lt. Verkehrsministerium des LSA in 
Sachsen-Anhalt in sieben Jahren 5 000 überflüssige Verkehrsschilder entfernt wurden.  
In der Stellungnahme der LHM S0011/07 zum FDP-Antrag A0009/07 „Schilderwald lichten“ 
wurde formuliert: „Leider fehlt bei den meisten Verkehrsteilnehmern das Verständnis dafür 
(„Weniger Beschilderung – mehr Eigenverantwortung“ – H. F .) und fordern mehr 
Beschilderung.“ Diese subjektive Sicht der Magdeburger Verkehrsteilnehmer unterscheidet 
sich offenbar von den objektiven Gegebenheiten auf unseren Straßen. Diese werden nach 
Angaben des Verkehrsministeriums alle zwei Jahre von unabhängigen Sachverständigen in 
zweijährlich stattfindenden Verkehrsschauen geprüft. 
 
Daher frage ich und bitte um eine schriftliche Beantwortung: 
 
1. Wann hat in Magdeburg die letzte Verkehrsschau stattgefunden? Bzw. wann wird die 

nächste stattfinden? 
2.  Zu welchem Ergebnis kam diese Verkehrsschau? 
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